

## Talleres de sensibilización del proceso de autoevaluación institucional en la FAREM-Estelí, UNAN-Managua



Con la participación de 185 personas (90 hombres y 95 mujeres), entre docentes de planta, trabajadores administrativos con asignación de horas clase y docentes de contratación horaria pura, se llevó a cabo en la FAREM-Estelí, el proceso de sensibilización para la autoevaluación institucional con fines de acreditación internacional, en el que actualmente está participando la UNAN-Managua. De esta forma, en la Facultad se ha sensibilizado el 94% del personal.

Entre los objetivos de los talleres están: presentar los avances y proyecciones del proceso y sensibilizar sobre la importancia de la autoevaluación con fines de acreditación; en aras de generar procesos de inclusión y apropiación de la iniciativa institucional.

Los participantes mostraron interés en fortalecer sus conocimientos sobre este proceso y valoraron la importancia de la acreditación internacional para la UNAN-Managua. Los talleres estuvieron a cargo de la Comisión Ad-Hoc y de la Subcomisión de apoyo y se llevaron a cabo en los distintos recintos de FAREM-Estelí: Leonel Rugama, Elmer Cisneros y Estación Experimental El Limón.